

Offre d'emploi professeur de violon

URGENT!

Pour la rentrée 2020, Le Décaphone, école de musique associative des Monts du Lyonnais, cherche un professeur de violon.

Les cours ont lieu à Saint-Martin-en-Haut et Saint-Symphorien-sur-Coise le mercredi de préférence (possibilité un autre jour).

Le nombre d'heures était de 7h (14 élèves) pour la saison 2020 / 2021 et pourra varier en fonction des inscriptions qui auront lieu du 03/09 au 09/09 pour un démarrage des cours le 12/09.

Le tarif horaire est conforme à la convention de l'animation, supérieur si le postulant est détenteur d'un DE ou DUMI. Un défraiement kilométrique est prévu.

Expérience de l'enseignement souhaitée, ouverture musicale et goût du collectif de rigueur.

Merci d'envoyer rapidement vos candidatures et CV à :

ledecaphone@gmail.com

Didier Martel
Directeur artistique du Décaphone
http://www.ledecaphone.com/

Tel: 06 17 35 69 19